

Cuando se hizo cargo de las obras la Dirección General de Regiones Devastadas, los muros se habían elevado hasta una altura de unos cuatro metros. Se siguió el plan iniciado con algunas modificaciones, y además se proyectaron las dependencias

anejas, como Catequesis, Casa Rectoral, locales de Acción Católica y vivienda del sacristán.

Dada la índole del edificio y obligado aprovechamiento de algunos elementos que se salvaron de la destrucción, se ha

*Nave de la Epístola y Capilla del Sagrario*

